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 Solid Converter PDF 8 — легко, просто и быстро конвертирует файлы PDF в Word (и обратно). Solid Converter PDF преобразует PDF файлы в редактируемые документы Word (и документы Word в PDF) сохраняя форматирование и рисунки. Программа направлена на достижение максимального соответствия исходного и выходного файла. 

 Если вам необходимо получить содержимое PDF файла в форматах Microsoft® Word, Excel, PowerPoint, HTML или в текстовом документе, использование Solid Converter — это простой и надежный способ. 
 Шрифты PDF файла заменяются соответствующими шрифтам установленными на вашем компьютере. Векторные изображения конвертируются как внедренные редактируемые объекты. Solid Converter PDF создает файл, с которым удобно работать. 

 Возможности программы: 
 Преобразование в PDF в Word и извлечение содержимого: 
 »»» Преобразование PDF в Word. Конвертирует PDF файлы в редактируемые документы Word. 
 »»» Конвертер PDF в Excel. Конвертирование таблиц из PDF документа в таблицы Micrsoft® Excel. Преобразование всего документа или заданного диапазона страниц. 
 »»» Формат Office Open XML .docx. Преобразование PDF документов в формат Word .docx не требует наличия Microsoft® Word на компьютере. 
 »»» Формат Office Open XML .xlsx. Преобразование PDF документов в формат Excel .xlsx не требует наличия Microsoft® Excel на компьютере. 
 »»» Добавление внетабличных данных в файл Excel. При выгрузке таблиц PDF в Excel возможно включение внетабличных данных в выходной документ. 
 »»» Объединение табличных данных. При выгрузке таблиц PDF в Excel возможно их объединение. 
 »»» Конвертер PDF в PowerPoint. Эффективное преобразование PDF документов в презентации PowerPoint. Фильтр Office Open XML .pptx. Преобразование PDF документа в формат PowerPoint не требует наличия Microsoft® PowerPoint на компьютере. 
 »»» Аннотированный текст в формат Word. Преобразование аннотаций в Word. 
 »»» Извлечение данных. Возможность извлечения данных из PDF документов в файлы формата .CSV. Параметрическое задание разделителя, символа перевода строки и кодировки выходного документа. 
 »»» Меню Файл | Экспорт. Экспортирование PDF документа в форматы .docx, .doc, .rtf, .xlsx, .xml, .pptx, .html и .txt. 
 »»» Конвертирование сканированных PDF документов. Преобразование сканированных PDF документов в редактируемые форматированные файлы Word. 
 (Должно быть установлено ОДНО из приложений Office 2003 или Office 2007) 
 »»» Сканирование в Word. Сканирование с бумажного носителя в форматированные документы Word. 
 (Должно быть установлено ОДНО из приложений Microsoft Office 2003 или Office 2007) 
 »»» Выборочное извлечение. Выделите области, которые необходимо преобразовать в Word непосредственно в PDF документе. Исходное форматирование документа сохраняется. 
 »»» Извлечение содержимого в режиме WYSIWYG. Конвертирование выделенного текста, таблиц и рисунков из PDF. Создание форматированных документов Word, таблиц в Excel или файлов с изображениями. 
 »»» PDF to HTML Converter. Специальный режим преобразования PDF в файлы W3C XHTML. Распознавание многоколонного текста. Удаление колонтитулов и изображений. 
 »»» Конвертер PDF в Text. Извлечение текстового содержимого из PDF. Распознавание многоколонного текста. Удаление колонтитулов. 
 »»» Quality Conversions. Документы Word не требуют переформатирования и доработки. 
 »»» Колонтитулы. Возможность выбора способа обработки колонтитулов. 
 »»» Table Recovery. Безупречное воссоздание разграфленных и неразграфленных таблиц в виде табличных объектов Word c сохранением исходного форматирования. 
 »»» Распознавание форм. Поля PDF форм распознаются и преобразуются в надписи Microsoft Word. 
 »»» Преобразование поворотного текста. Возможность конвертирования текста, развернутого под любым углом. 
 »»» Распознавание гиперссылок. Интернет-ссылки автоматически переносятся из файла PDF в документ Word. 
 »»» Конвертирование из Проводника. Преобразование PDF в Word из Windows Explorer одним щелчком мыши. 

 Редактирование PDF: 
 »»» Корректировка текста. Выделите текст в PDF документе и вносите изменения. 
 »»» Редактирование объектов. Выделите один или несколько объектов на странице PDF документа. Для выделенных объектов возможно перемещение, удаление, поворот и изменение размера. Действия с объектами осуществляются при помощи метки-манипулятора объекта. 
 »»» Создание PDF. Удобный способ создания PDF файлов из документов любого формата. Пользовательский интерфейс WYSIWYG. 
 »»» Пользовательский интерфейс WYSIWYG. Возможность одновременной работы с несколькими PDF документами, обмен страницами. 
 »»» Watermarks. Возможность использования различных изображений и файлов для создания новых водяных знаков. 
 »»» Объединение документов. Создание единого PDF документа из нескольких файлов. Возможность объединения нескольких PDF файлов. 
 »»» Переупорядочивание страниц. Возможность переупорядочивания страниц и обмена страницами между PDF документами. 
 »»» Извлечение страниц. Извлечение выбранных страниц PDF документа в один или несколько вновь создаваемых PDF файлов. 
 »»» Поиск по файлу. Быстрый поиск по нескольким документам. Удобное представление результатов поиска. 
 »»» Пакетный режим конвертирования. Множественное конвертирование с использованием панелей программы или режима командной строки. 

 Создание PDF: 
 »»» Печать в PDF. Удобное создание PDF файлов из любого приложения Windows. 
 »»» Парольная защита PDF документов. Возможно ограничение использования документа — запрет просмотра, печати, копирования, внесения комментариев без ввода пароля. 
 »»» Формат защиты 256 AES. Поддерживается новый уровень защиты для Adobe® Acrobat® 9 или выше. Алгоритмы 128-bit RC4 или AES также поддерживаются. 
 »»» Создание защищенных PDF файлов. Ограничение доступа к PDF документу, запрет копирования, печати, добавления комментариев. 
 »»» Архивирование в формате PDF/A. Создание документов формата PDF/A-1b, совместимых со стандартом ISO 19005-1. 
 »»» Поддерживаеются платформы 64-бит. Продукты Solid Documents устойчиво работают на платформах Windows XP 64, Windows Vista 64 и Windows 7/8. 
 »»» Занесение информации о документе. Задайте заголовок, имя автора, тему и ключевые слова для поиска. 
 »»» Произвольные параметры страницы. Создайте PDF документ с произвольным размером страниц, отступами и любой ориентацией. 
 »»» Оптимизация размера создаваемого файла. Используйте наши параметры оптимизации, чтобы создать PDF документ нужного размера в зависимости от предназначения. 
 »»» Параметры Acrobat Reader. Задать вид по умолчанию, включая конфигурацию страницы, увеличение, пиктограммы страниц. 
 »»» Закладки PDF из Office. Автоматическое создание закладок при создании PDF из документов Word, PowerPoint, Excel или Publisher. 

 Solid Converter PDF 8 converts PDF to Word, Excel and creates PDFs from ANY program that prints. Convert your PDF files to Microsoft® Word documents for easy editing. PDF to Excel Conversion. Convert tables from your PDF files to Micrsoft® Excel spreadsheets. Select pages or entire document. WYSIWYG Content Extraction. Convert selected tables or images from a PDF file. Creates tables in Word or Excel or image files. Quality Conversions. No need to waste hours reformatting and reworking your files. PDF Creation. Simply drag and drop. Easily create PDFs from your documents. WYSIWYG user interface. Batch-Process Conversions. Save time by using batch conversion palettes in the UI or using scripts from the command line. 

 Features: 
 Convert PDF to Word and Content Extraction: 
 »»» PDF to Word Converter. Convert your PDF files to Word documents for easy editing. 
 »»» PDF to Excel Converter. Convert tables from your PDF files to Microsoft® Excel spreadsheets. Select pages or entire document. 
 »»» Office Open XML .docx Format. Converts PDF files to Word .docx format without requiring Microsoft® Word to be installed. 
 »»» Office Open XML .xlsx Format. Converts PDF files to Excel .xlsx format without requiring Microsoft® Excel to be installed. 
 »»» Include Non-table Data in Excel Sheets. PDF to Excel conversion now offers the option to include non-table data. 
 »»» Combine Multiple PDF tables onto 1 Excel Sheet. PDF to Excel conversion now offers the option to combine tables onto a single Excel sheet. 
 »»» PDF to PowerPoint Converter. Advanced document reconstruction converts PDFs to PowerPoint presentation files. Office Open XML .pptx filter. Converts PDF to PowerPoint without requiring Microsoft® PowerPoint to be installed. 
 »»» Text Annotations to Word. Recover text markup in Word. 
 »»» Extract Data. Use this to extract data from PDF files to .CSV files. User options include: specify delimiter, line terminator and encoding to be used during extraction. 
 »»» File | Export. Export PDF file content to any of the supported conversion formats (.docx, .doc, .rtf, .xlsx, .xml, .pptx, .html or .txt). 
 »»» Scanned PDF Recovery. Convert legacy scanned PDF files into well formatted, editable Word documents. 
 (Works with Microsoft Office 2003 or Office 2007 ONLY) 
 »»» Scan to Word. Scan directly from paper to well formatted, editable Word documents. 
 (Works with Microsoft Office 2003 or Office 2007 ONLY) 
 »»» Selective Extraction. Select the content you wish to convert to Word directly from the PDF page. Formatting, styles, layout preserved. 
 »»» WYSIWYG Content Extraction. Convert selected text, tables or images from a PDF file. Creates formatted content in Word, tables in Excel or image files. 
 »»» PDF to HTML Converter. Use advanced document reconstruction to convert PDF to formatted W3C compliant XHTML. Figures out columns. Removes headers, footers and images. 
 »»» PDF to Text Converter. Use advanced document reconstruction to extract flowing text content from PDF. Figures out columns. Removes headers and footers. 
 »»» Quality Conversions. No need to waste hours reformatting and reworking your converted Word files. 
 »»» Headers and Footers. Advanced options for converting or removing headers and footers. 
 »»» Table Recovery. Superior reconstruction of bordered and borderless tables as table objects, with formatting, in Word. 
 »»» Form Recognition. PDF form fields are recognized and converted into text boxes for easy editing. 
 »»» Rotated Text Recovery. Convert text from your PDF no matter which way it’s oriented. 
 »»» Hyperlink Detection. URL hyperlinks in the original PDF are automatically transferred into the new Word document. 
 »»» Convert From Explorer. One click to open PDF document into Word from Windows Explorer. 

 PDF Editing: 
 »»» Text Correction. Simply click on existing text in your PDF and edit it directly. 
 »»» Edit Objects. Select one or more objects in your PDF page. Move, rotate, resize or delete. Handle-based editing. 
 »»» PDF Creation. Simply drag and drop. Easily create PDFs from your documents. WYSIWYG user interface. 
 »»» WYSIWYG User Interface. Multiple document PDF UI for page-level manipulation operations. 
 »»» Watermarks. Pre-defined and custom watermarks. Text stamps, images or PDF overlays. Electronic letterheads. 
 »»» Combine. Combine multiple documents into a single PDF file. Combine PDF files. 
 »»» Rearrange Pages. Use drag and drop to rearrange page order in a PDF file or between multiple files. 
 »»» Extract Pages. Extract pages from a PDF file as a single new PDF or as multiple new PDFs for each page. 
 »»» Full Search. Fast text search of multiple PDF files. Navigable list of results. 
 »»» Batch-Process Conversions. Save time by using batch conversion palettes in the UI or using scripts from the command line. 

 PDF Creation: 
 »»» Print to PDF. Create PDF files easily from any Windows-based program. 
 »»» Password-Protect your PDFs. You can restrict who can view, edit, copy, print or add comments to your document. 
 »»» 256 AES Encryption. This new high level encryption is supported in Adobe® Acrobat® 9 or higher. 128-bit RC4 or AES encryption algorithms also supported. 
 »»» Set PDF Permissions. Control which users can read, print, edit, copy or comment your PDF files. 
 »»» Archive Using PDF/A. Create PDF/A-1b documents which are fully compliant with ISO 19005-1 archiving standards. 
 »»» 64 bit Platform Support. Solid Documents products now run seamlessly on Windows XP 64, Windows Vista 64 and Windows 7/8 x64. 
 »»» Set Document Properties. Define Title, Author, Subject and Keywords to help organize your documents. 
 »»» Custom Page Settings. Create PDF files with custom pages sizes, margins and orientation. 
 »»» Reduce File Size. Keep your PDFs small with our compression options. Optimize file size for Web or print while preserving an appropriate level of quality. Optimize PDFs... 
 »»» Acrobat Reader Settings. Set default view including page layout, initial zoom and page thumbnail view. 
 »»» PDF Bookmarks from Office. Automatically create PDF bookmark outlines from Word, PowerPoint, Excel or Publisher documents. 

 Системные требования 
 »»» Windows 7 / 8, Vista® или XP (32 и 64 bit версии) 
 »»» Наличие Microsoft Office (2003, 2007, 2010) для создания PDF файлов из .doc, .xls, .ppt, ... 
 »»» Установка Microsoft Office 2007 или 2003 необходима для сканирования в Word.В Microsoft Office 2010 отсутствует компонент MODI (используемый для оптического распознавания — OCR). Компонент MODI из 2003 или 2007 может быть установлени использован в Office 2010. 
 »»» Minimum — CPU: Intel® Pentium® 4 (2GHz) или AMD AthlonTM XP 2800+ (2.2GHz); RAM: 512MB 
 »»» Рекомендуется — CPU: Intel® 2 Duo E6300 (1.86GHz) или AMD AthlonTM 64 X2 3800+ (2GHz); RAM: 1GB+ (2GB для Windows® Vista, Windows 7/8) 

 Информация о программе: 
 Дата выпуска: 2013 
 Платформа: Windows XP,Vista,7,8 
 Интерфейс: Английский Multilanguage Русский 
 Разрядность: 32bit+64bit 
 Лекарство: Не требуется 
 Размер: 206.13 Mb 
 Формат файла: Rar 
 Aрхив: не запаролен 
 Информация для восстановления: 3% 

 Скачать: Solid Converter PDF 8.2 Build 4012.101 Portable
 
 Скачать с Letitbit.net 
 Скачать с Unibytes.com 
 Скачать с Turbobit.net
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